



Vergara

MISACANTANO. — El domingo celebró en la parroquia de San Pedro Apóstol, su primera misa solemne el joven jesuita vergarés R. P. Francisco Otazua Peña.

BODA.—El miércoles contrajo, en la iglesia parroquial de San Pedro Apóstol, matrimonial enlance la señorita Maria Elena Elustondo, con el joven Antonino Aizcorrialde. Enhorabuena.

FUNERARIA ARRIBAS

pone en conocimiento del público vergarés, la apertura de una agencia fúnebre para servicios particulares, con venta de arcos de lujo, coronas, lápidas de mármol, y cruces de hierro. Barrencale, 28. - Telef. 221

NACIMIENTOS.—Dió a luz una niña doña Maria Susperregui, esposa del delegado de pelota del C. D. Vergara y de F. G. P., don Esteban Juaristi.

—También dió a luz un niño doña Maria Pilar Uralay, esposa de don Fernando Echániz.

—Ha dado a luz una niña, a quien se le impuso el nombre de Amaya, la señora doña Pautá Urriategui, esposa de don Moisés Vicuña.

—Asimismo, doña Angela Oyarzábal, esposa de don Juan Rementería, un niño. Enhorabuena.

EN ANZUOLA.—Dieron comienzo en esta villa sus tradicionales fiestas. Destacan los partidos de pelota, actuación de nuestra banda de música, la cabalgata civico-guerrera (la guerra del moro), la novena prueba ciclista de Anzuola, destinada a corredores de cuarta, principiantes y aficionados, etc.

HALLAZGO.—Ha sido hallada una cadena de plata con medalla de la Virgen de Fátima. Rogamos a quien ecredite ser su dueño, pase por esta corresponsalia, donde se le entregará.

RASGO.—El pasado domingo, la popular S. R. Or Kompon, obsequió con una comida extraordinaria, a los asilados del Santo Hospital.

HALLAZGO.—Ha sido encontrado un jersey negro. Rogamos a quien lo haya extraviado, pase por esta corresponsalia, donde se le devolverá.—C.